



希望を高く
心を広く

学校だより 7月号

令和6年6月28日

舞鶴市立朝来小学校

TEL 62-0813 FAX 65-3191

E-mail els-aseku@maizuru.ed.jp

夏にむけて、1学期のしめくくりの月

日ごとに暑さが増してきました。梅雨が明けるといよいよ本格的な夏の到来となります。

6月には、5、6年生がプール清掃を行いました。学年ごとに役割分担をして、プール内外で1年間の汚れをきれいに落としてくれました。

そのおかげで、きれいなプールの中、全学年が気持ちよく水泳学習を実施できています。水泳学習は「水に慣れ、泳力を高める」だけでなく、「水を知り、水の事故から自分の命を守る力をつける」こともねらいとしています。夏休み期間中の水場での活動が安全に行えるようにしっかりと学習内容を身につけてほしいと思います。

また、同じく6月には修学旅行を実施しました。大浦小学校の6年生と共に全員そろって、2日間の修学旅行を通して、数々の思い出を胸に、元気に帰ってきました。1日目の薬師寺、奈良公園・大仏殿、大阪城では、教科書で学んだこととあわせて本物の歴史にふれて理解を深め、その重みを感じました。2日目のキッザニア甲子園では、90種類以上ある仕事の中から好きな仕事を選んで体験し、働くことの楽しさや大切さに気がきました。大阪なにわ探検クルーズでは、大阪市内を流れる河川から見上げた大阪市内の街並みを見たり、落語家さんの楽しい説明や落語を聞いたりしながら、クルーズを楽しみました。

また、仲間と多くの時間を共有し、寝食を共にしたことで、友達との「絆」をさらに深め、集団として一段高まった修学旅行になりました。たくさんの思い出を胸に刻むとともに、貴重な体験を今後の学校生活に活かしていくことを願っています。保護者の皆様の見送りとお出迎え、在校生のみなさんの温かいメッセージなど、ありがとうございました。

7月は1学期のまとめの時期となります。4月にスタートして約3か月が過ぎました。4月に設定した「自分の目標」を振り返る時期です。子どもたちには、1学期でどんなことができるようになったか、7月にはどんなことをがんばりたいかを意識しながら、最後まで1学期をやりきり、2学期へとつなげていってほしいと思います。7月もどうぞよろしくお願ひいたします。



5・6年生プール清掃



修学旅行



校長 西村 和也 職員一同